



Die 3 - 7 - 14 Regel

Was soll diese Regel? Ganz einfach:

Wenn ihr etwas gekauft habt und es nicht innert 3 Tagen anzieht, ist es eher unwahrscheinlich, dass ihr es überhaupt tragen werdet. Da kein Interesse besteht, dieses Kleidungsstück sofort zu tragen, dann war es wohl ein Fehlkauf.

Solltet ihr das Kleidungsstück auch nach 7 Tagen noch nicht getragen haben, so wird es ganz bestimmt nicht mehr angezogen.

In diesem Falle bitte in den nächsten 14 Tagen zurück bringen, andernfalls bleibt es als Fehlkauf im Kleiderschrank, braucht Platz und bringt sicherlich keine Freude mehr.

punto.stile